

étudier le projet de dérivation et de le séparer de celui du Saint-Laurent..... 470

370. 22 fév. *Le Premier ministre au premier ministre d'Ontario*. Répond avec emportement; joint copie du doc. 368..... 472

371. 17 mars *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis*. Refuse la demande contenue dans le doc. 368..... 475

372. 29 avril *Le chargé d'affaires par intérim des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Reconnaît que les règlements de ligne de charge pour la navigation intérieure équivalent à ceux de son pays.. 478

373. 2 mai *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. N'est pas d'accord avec certains des montants réclamés pour les travaux du lac des Bois; propose des entretiens entre hauts fonctionnaires..... 479

374. 28 mai *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis*. Explique les avantages du projet américain de traité Saint-Laurent-Niagara..... 483

375. 24 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires des États-Unis*. Reconnaît l'équivalence des règlements de ligne de charge des États-Unis pour les Grands Lacs..... 486

376. 22 oct. *Le chargé d'affaires par intérim des États-Unis au secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures*. Traite à nouveau des règlements de ligne de charge.... 487

1939

377. 19 janv. *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis*. Fournit de nouveaux détails sur les montants dépensés au lac des Bois..... 488

378. 16 fév. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Envoie un aide-mémoire du département d'État au sujet de la Souris..... 490

379. 27 mars *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis*. Fait le point des négociations sur les dépenses encourues au lac des Bois et accepte le compromis offert par le Canada..... 492

380. 12 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Envoie un mémorandum du départe-

reconsider and separate consideration of proposed diversion from general St. Lawrence scheme..... 470

370. Feb. 22 *Prime Minister to Ontario Prime Minister*. Replies heatedly to Premier's letter; encloses copy of doc. 368... 472

371. Mar. 17 *United States Secretary of State to Minister in United States*. Refuses request contained in doc. 368..... 475

372. Apr. 29 *United States Chargé d'Affaires ad interim to Secretary of State for External Affairs*. Accepts Canadian load line regulations for inland shipping as equivalent to those of United States..... 478

373. May 2 *Minister in United States to United States Secretary of State*. Disagrees with certain costs charged for Lake of the Woods works; proposes discussion between officials..... 479

374. May 28 *United States Secretary of State to Minister in United States*. Explains benefits of United States draft St. Lawrence-Niagara Treaty..... 483

375. Aug. 24 *Secretary of State for External Affairs to United States Chargé d'Affaires*. Accepts United States load line regulations for Great Lakes as equivalent to those of Canada..... 486

376. Oct. 22 *United States Chargé d'Affaires ad interim to Acting Secretary of State for External Affairs*. Deals further with load line regulations..... 487

1939

377. Jan. 19 *United States Secretary of State to Minister in United States*. Supplies further details on Lake of the Woods expenses..... 488

378. Feb. 16 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Encloses aide mémoire given State Department concerning Souris River..... 490

379. Mar. 27 *United States Secretary of State to Minister in United States*. Summarizes course of negotiations on Lake of the Woods expenses and accepts compromise sum as Canadian share..... 492

380. Apr. 12 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Encloses State Department memorandum